
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

Oggetto: Ritardi realizzazione spazi pubblici all’aperto Covid-free 

  
PREMESSO che la crisi epidemiologica Covid-19 ha profondamento danneggiato il comparto della 
musica e degli eventi dal vivo; 
CONSIDERATO che per fornire un concreto supporto a tale comparto è stata approvata, all’unanimità del 
Consiglio regionale, la Legge regionale n.12/2020 (Disposizioni di sostegno al comparto degli eventi dal 
vivo e del cinema); 
RICORDATO che l’art. 1 della suddetta legge prevede, da parte dell’Amministrazione regionale, il 
sostegno all’allestimento di spazi pubblici all’aperto finalizzati a ospitare spettacoli dal vivo e conformi 
alle misure di sicurezza necessarie a soddisfare l’attuazione dei protocolli sanitari Covid-19; 
EVIDENZIATO che l’articolo specifica chiaramente la necessità di avviare procedure improntate alla 
massima celerità e urgenza per realizzare tali spazi pubblici; 
RICORDATO che, in occasione della risposta alla IRI “Attività promozionale infopoint PromoturismoFVG 
a Pordenone”, dd. 24 giugno 2020, ho personalmente ricordato pubblicamente il carattere d’urgenza di 
tale intervento; 
PRESO ATTO che, ad oggi, la Giunta non ha ancora deliberato in merito; 
Tutto ciò premesso 
INTERROGA il Presidente e l’Assessore competente per conoscere quali iniziative intendano assumere 
nell’immediato per concretizzare quanto previsto dalla Legge regionale n.12/2020, dando così un 
concreto sostegno a un settore in forte difficoltà.  
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